

Le projet d'écoquartier de Meyrin s'accélère

Les premières demandes d'autorisation de construire ont été déposées dans le cadre de l'écoquartier «Les Vergers», à Meyrin (GE).



La Ville de Meyrin souhaite construire un écoquartier exemplaire socialement, environnementalement et économiquement. (Photo: DR)

on off i

J'aime

0

Partager

Tweeter

G+

Mail

Une faute?

Signalez-la-nous!

Les premières demandes d'autorisation de construire dans le cadre de l'écoquartier de Meyrin (GE) concernent 217 logements sur les 1250 prévus à l'horizon 2020. Les premiers habitants devraient emménager d'ici trois ans.

Ce site, identifié en 2001 par le canton comme «périmètre à urbaniser en zone agricole» est d'une superficie d'environ 160 000 m². Il accueillera également des surfaces commerciales et des équipements publics. «Nous souhaitons une planification rapprochée de l'ensemble des autres bâtiments», a précisé jeudi l'ingénieur communal Philippe Maag.

Ecoquartier exemplaire

Trente immeubles seront construits, d'une hauteur de quatre à quatorze étages. Le plan localisé de quartier (PLQ) comprend également un groupe scolaire, un vaste parc central, une esplanade piétonne, des espaces dévolus au sport et trois parkings centralisés. Aucune place n'est prévue en surface, pour un régime de circulation «pacifié».

La Ville de Meyrin souhaite construire un écoquartier exemplaire socialement, environnementalement et économiquement. «Nous allons construire le premier quartier Minergie A de Suisse! Il devrait être autonome en énergie grâce aux pompes à chaleur qui compenseront la consommation des habitants», se félicite Philippe Maag.

Offre top n° 09

Huawei Mate20 Pro

SWISSCOM

Avec inOne mobile M et Multi Device

CHF 498.-

au lieu de CHF 798.-

Profiter

Yémen

Un cessez-le-feu mis en place dès mardi à Hodeida



Un responsable de l'ONU a confirmé qu'une trêve des combats au Yémen débutera mardi à Hodeida.

Accident de car à Zurich

La victime aurait fêté son anniversaire ce lundi



La femme, qui a perdu la vie dans le terrible accident de bus dimanche matin près de Zurich, se rendait en Allemagne pour rendre visite à son père et son frère.

Grèce

Une télévision privée visée par une bombe



Le siège de la chaîne grecque Skai TV a été la cible d'un attentat dans la nuit de dimanche à lundi à Athènes. L'attaque n'a fait que des dégâts matériels.

Suisse

Le «free refill» débarque dans un fast food suisse



L'Américain KFC propose à ses clients de se servir de sodas à volonté dans ses restaurants. Inquiétude dans le monde de la santé.

BOSS

CHF 6490

CC 104.-

20% de rabais

microspot.ch

sur un choix d'outils

PROFITER MAINTENANT

Meyrin (GE)

La piscine olympique à Cointrin se précise